

Barcelona, 25 de octubre de 1977

Respetado Embajador, querido Juan Antonio:

Estuve en la Generalidad viendo la llegada del Presidente, Tarradellas, y encontré a faltar tu presencia, ya que en aquella casa trabajaste muy bien y todo el mundo te aprecia de verdad.

El busto del poeta, Sagarra, ya está en Barcelona, pero no creo que se deba colocar inmediatamente, pues el barullo que hay en el Palacio de la Generalidad es más bien grande.

He hablado con Luís Sentís y, en principio, hemos quedado en hacerlo en enero, pues yo me he de ir a América en esos días y regresaré para Navidad.

Me gustaría mucho tu presencia cuando sea colocado el busto de Sagarra, ya que fuiste tú quien lo aceptó e indicó el lugar donde se deberá colocar, de manera que me parece que si tú pudieras comunicarte con Luís Sentís, podrías fijar una fecha que te convenga a tí. Salir de Moscou en enero debe ser cosa más bien agradable.

Mañana veré a Sentís y le daré cuenta de la presente carta.

Consérvate bueno y recibe un fuerte abrazo ,

Excelentísimo Señor Don Juan Antonio Samaranch,
Embajador de España,
M o s c o u.



FUNDACIÓ
RUBIÓ